

■ **Fondation pour la recherche en hypertension (Hypertension research foundation)**, à Lausanne, rue du Lion-d'Or 2, chez Marmier Pierre-André. Nouvelle fondation. Statuts : 25 juillet 2002. But : recherche fondamentale, expérimentale et clinique dans le domaine de l'hypertension et des maladies qui lui sont associées. Conseil : trois à quinze membres, qui sont Brunner Hans-Rudolf, de Wald (ZH), à Pully, président, Marmier Pierre-André, de Grandcour, à Lausanne, et Tritten Kurt, de Lenk, à Vich, tous avec signature collective à deux.
Journal no 7588 du 06.08.2002
(00597132 / CH-550.1.030.701-2)